



大岬小

本校教育目標

よく考え 進んで学ぶ子
思いやりがあり 助け合う子
ねばり強く やり抜く子
健康で たくまい子

学芸会を終えました。

10月10日(日), 令和3年度学芸会を実施しました。本年度も, 昨年度同様, 新型コロナウイルス感染症の対策のため, 児童が在籍するご家庭のみの参観とさせていただきます。



ご参観いただきありがとうございました。宗谷岬, 東浦の地域の皆様には, 参観をご遠慮いただきました。格段のご理



解とご配慮を賜り, 誠にありがとうございました。子どもたちは, 「みんなで協力! ダイナミックなステージ」のスローガンの下, 重ねてきた練習の成果を発揮し, それぞれの演目で, 自信をもって元気いっぱい発表をすることができました。

東地区4校集合学習・合同生活科見学

10月22日(金), 東地区4校の集合学習を3・4年生は大岬小を会場に, 5・6年生は宗谷小を会場に実施し, 1・2年生は合同生活科見学を実施しました。新型コロナウイルス感染症の影響で, 集合学習は今年度初めての実施となり, 生活科見学も計画を延期して内容を変更しての実施となりました。いつもの学級の仲間とだけでなく, 4校の友達と一緒に大人数での学習に楽しく取り組むことができました。



修学旅行に行ってきました。

10月25日(月)・26日(火), 5・6年生9名が東地区4校合同の修学旅行に行ってきました。感染症予防対策として, 旅行中のマスク着用, 検温, 手指消毒などの対応をとりながらの旅行となりました。宿泊先や見学先でも感染防止対策がとられていて, 計画通りの見学場所を回ることができました。当初計画の9月初旬から2か月近く延期しての修学旅行でしたが, 天気にも恵まれ, 1日目の動物園も暖かく快適に見学することができました。他校の仲間とも楽しい時間を過ごし, かけがえのない思い出を作ることができたことと思います。



火災に気をつけよう!

10月21日(木), 火災を想定した防災訓練を実施しました。消防署の方にお越しいただき, 講評と講話, また, 3年生以上には, 消火器の使い方の指導をしていただきました。また, 10月18日(月)には, 火災予防運動啓発に回ってきた際, 子どもたちに消防車を見せてくださいました。火を使うことが増えてくる季節, 火災を防ぎ, 火災から身を守ることの大切さを学ぶ機会になりました。今後も, 防災への意識を育てていけるよう, 指導していきます。



11月の行事予定

日	曜	行事予定
1	月	むし歯予防教室
2	火	フッ化物洗口
3	水	文化の日
4	木	委員会活動, 就学児知能検査, ぶっくくん
5	金	フッ化物洗口, 宗谷教育講演会
6	土	
7	日	
8	月	全校朝会
9	火	クラブ活動, フッ化物洗口, PTA 三役会議
10	水	
11	木	
12	金	フッ化物洗口
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	フッ化物洗口
17	水	視力検査 (~12/3), PTA 役員会
18	木	
19	金	フッ化物洗口, 「ふるさと街づくり標語」×切
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	勤労感謝の日
24	水	
25	木	父P会議
26	金	フッ化物洗口
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	フッ化物洗口

11/5(金), 宗谷教育講演会は(株)タニタ前取締役社長, 谷田大輔氏による講演で, 稚内総合文化センターの会場と You Tube 配信によるハイブリッド開催です。PTAの皆様の多くのご参加をよろしくお願いいたします。

宗谷子育て連絡協議会「ふるさと街づくり標語」に, 児童生徒, 保護者, 地域の皆様のご応募をよろしくお願いいたします。11/19(金)締め切りです。

◆◆◆ 学芸会のご感想 ありがとうございます ◆◆◆

- 練習の成果が発揮され, どの学年も素晴らしい発表でした。大きな声や身振りで自信に満ち溢れた姿が印象的でした。
- 一緒に観覧していた兄弟が, どの演目も見入っていました。とても楽しく素晴らしかったです。南中ソーランが観たかったです…。
- 全員の息がピッタリ合った器楽と, はきはき元気に大きな声でセリフを一生懸命言っている所には, とてもびっくりさせられました!! ダンスに太鼓にソーラン, たくさん練習したことが伝わりました。年々, 成長した姿を見ることができて, 感動させられます。お疲れさまでした。
- 昨年に続き, コロナ禍ではありましたが, 無事に学芸会が行われたことをうれしく思っております。子どもの練習の成果を感じることでできた学芸会でした。来年も楽しみにしています。先生方, ご指導ありがとうございました。

- 学芸会お疲れさまでした。5・6年生の器楽は, とても上手でみんなそれぞれの音のはっきりと聞こえていてかっこいいドラムにも感動しました。劇でもとても難しいセリフをしっかり覚え, 役になりきって演じていて, さすが高学年だな〜!と感心しました。3・4年生の太鼓はカラフルとパワフルに別れ, かっこいい迫力のある発表でした。劇「王様の命令」はとてもおもしろい内容で, はっきりと大きな声で演じていたなと思いました。2年生はみんな元気よくダンスをして上手でした。1年生は初めての学芸会。とても可愛くて癒されました。
- 一番前の席の椅子を低くするか座布団にしてもらえたら, 後ろの席の人も良く見えると思うし, ビデオを撮りやすいと思います。子どもたちの劇, 踊り, ダンス, 演奏, とても素晴らしいと思いました。子どもの成長とたくましさを感じられる学芸会だったと思いました。
- 家の息子にとっては初めての学芸会でした。学芸会の練習をしていると聞いていましたが, 家で練習することが一切なかったので, 親としては本番が近づくにつれて本当に大丈夫なのか心配になっていました。当日は親の心配もよそに緊張する様子もなく元気に登校していく息子を見て成長したなあ〜と思いました。学芸会で器楽, 劇, 踊りと頑張っていた息子を褒めてあげたいです。他の学年を見ていると, 一学年上になるだけでこんなにレベルアップするのかとビックリしました。これからの楽しみです。
- 去年までは保育所の一番上の学年の年長から, 今年は小学校の一番下の学年へ…成長を感じると共に, 子どもたちの可愛らしさを改めて感じて, 見ていて心がほっこりしました。そして, これから学年が上がるにつれての成長も楽しみになりました。緊張する気持ちもあったと思いますが, どの子も自分の役割を果たす姿が見られて感心しました。また, ほほえましく, 見ていて終始笑顔がこぼれました。指導してくださった先生に感謝です。ありがとうございました。
- 成長が感じられ素晴らしかったです。1年生は幼児から小学生になったんだなあと思う反面, とても可愛らしかったです。先生のドラムに驚き, 先生の参加, すごくよかったです。2年生は劇というよりミュージカル!!リズムが難しく, 感心しました。3年生はリコーダーも太鼓も初めてでしたが, 上手でした。4年生ははきはきしていて劇のセリフも聞こえやすかったです。5・6年生はさすが高学年で演技上手!!器楽上手!!ソーラン上手!!楽しませていただき, ありがとうございます。先生方, お疲れさまでした。
- 子どもたちの頑張りが伝わってくる学芸会でした。“ダイナミック”な遊戯と器楽, 可愛さと面白さが詰まった劇。とても素晴らしい学芸会でした。みなさん, お疲れさまでした。
- どの学年もとても素晴らしかったです。学年が上がるにつれ, 劇は特に役になりきっていたので良かったです。また来年も楽しみにしています。